

Cede Osniel Solís en su primer combate en Torneo Masters de Guangzhou



La Habana, 15 dic. (RHC) El judoca cubano Osniel Solís, de la división de 66 kg, cayó en su primera pelea en el Torneo Másters de Guangzhou, que otorga mil 800 puntos a los ganadores de sus respectivos pesos.

Solís cedió en su combate ante Vasha Margvelashvili, de Georgia, quien a su vez cayó luego frente al kazajo Yeldos Zhumakanov. La medalla de oro fue para el japonés Yoshiro Maruyama.

Para el domingo tendrán oportunidades los otros tres cubanos asistentes. Kaliema Antomarchi (78 kg), Idalys Ortiz (+78) e Iván Silva (90), como parte de una competición que acoge a la mayoría de los primeros 16 ubicados en el ranking de

cada clase.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/178940-cede-osniel-solis-en-su-primer-combate-en-torneo-masters-de-guangzhou>



Radio Habana Cuba